

第十三回
國會參議院人事委員會會議錄

昭和二十七年三月五日(水曜日)午前十一時五十五分開会

き、その補欠として森崎隆君を議長に
おいて指名した。

理
事

委員

政府委員

人事院事務局長
大藏省主計局給与課
瀧本

事務局側

會專門員
常任委員
會專門員
熊埜御堂定君

○ 本日の会議に付した事件
一般職の職員の給与に関する法律の一部を改正する法律案(内閣送付)

○委員長(カニエ邦彦君) それでは只

一般職の職員の給与に関する法律の一部を改正する法律案を議題にいたしました。これは予備審査でござります。

本件に関しまして、人事院のほうに対
する御質疑があれば、次回御質疑をお願
いいたしたいと思います。

○木下源吾君 この地域給ですが、今
回大分調査をして、いろいろ御用意をして
して均衡のとれるよう、実際に又即
応するような案が出て来ておるので
が、人事院としてもなお不十分だとい
う点は認められるだろうと思うので
す。そこで多少でもつと公平にしよ
うとする意図はあるとは、一般來よく
聞いてわかつておるのですが、次の
べく努力する所用であります。

化するに必要な地域を、そういう意味で官署指定を相当数減やすといふようなことが考えられておるが、おらないかというようなことをまあお尋ねいたしたいと思います。

○政府委員(岸本忠男君) 只今の木下委員のお話でございますが、まあ人事院といたしましては、今回勧告いたしました案は、現在の状況において最善の努力で、一二点の、まあ、人選上

相当の官署を指定する必要があるたゞうといふに考えております。目下各省に照会をいたしまして、官署指定を必要とするような官署につきましては、調査を進めております。勿論それだけではございませんので、いろいろな議会にいろいろな官署指定を必要とする官署をいろいろ調査しております。そういう資料に基いて官署指定が行われる

○政府委員(河本忠男君) 講習は官署の所在地まで二キロということになりました。ただその二キロということで、余り厳守いたしました。二キロにちよつと足りないというよなことで指定しないというのは余り拘子定規であろうかと思ひますので、一応判断の基準といたしまして、二キロということです。ございますから、それから余り過剰し

ういろいろふうに考えております。目下各省政府に照会をいたしまして、官署指定が必要とするような官署につきまして調査を進めております。勿論それだけではございませんので、いろいろな機会にいろいろな官署指定が必要とする官署をいろいろ調査しております。そういう資料に基いて官署指定が行われるということになるかと思います。ただ根本のものの考え方としましては現在人事院で勧告いたしましたものが不十分であるから、それを補うたために官署指定をやるという趣旨ではございません。結果におきましては、相当多数の官署を指定いたす必要がある、こういうふうに考えております。

○政府委員(河本忠男君) 講習は官署の所在地まで二キロということになります。ただその二キロということを余り厳守いたしまして、二キロにちょっと足りないというようなことで指定しないというのは余り杓子定規であろうかと思いますので、一応判断の基準といたしまして、二キロとすることです。さきから余り遅延しないでおる場合は勿論駄目でありまするが、二キロにちょうど足りないという程度のことではありまするならば、これはやはり固執しないというふうにしております。

